

3年生 修学旅行に行ってきました その2

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。6月になりました。早いもので、修学旅行から帰ってきて10日が過ぎ、3年生のみなさんも授業や部活動を頑張る時になりました。約2週間後には期末考査が始まります。そして試験が終われば、部活動の夏の大会に向けて、練習もハードになってくると思います。勉強も部活動も、後悔しないように全力で、そして素敵な笑顔で取り組んでほしいと思います。雨の多い時期にもなります。安全に十分気を付けてくださいね。

○ 京都の見学地は観光客も多く…

大変な賑わいでした。昨年度はまだコロナの影響もあり、海外からの観光客や修学旅行生は、とても少なかったのですが、今年の京都は大変でした。最初の見学地は金閣寺でしたが、朝一番に行ったにもかかわらず、駐車場は観光バスで埋め尽くされていました。ベテランのバスガイドさんの先導のおかげで、大きな混乱もなく見学をすることができたと思います。次に訪れたのは、東映太秦映画村です。ここは、修学旅行生に人気の場所で、映画のセットの見学やアトラクションを楽しむことができます。この場所だけは、観光客も少なく、みんな余裕をもって班行動や買い物をする事ができたようです。



二日目、最後の見学地は清水寺でした。ここは修学旅行では最も人気がある場所の1つで、例年、多くの修学旅行生でにぎわう場所です。今年は予想以上に修学旅行生や国内外の観光客、海外からの修学旅行生などが多く訪れていて、ごった返していました。

班行動での見学時間を長めに設定しましたが、3年生の皆さんもあまりの人の多さにちょっとくたびれてしまって、早めに集合場所に戻ってくる班もあったようです。

○ 3日目は神戸に行きました

二日目のホテルは、「神戸西神オリエンタルホテル」という、これもまた素敵なホテルでした。私は修学旅行で、何度も関西方面に行っていますが、今回のように、ホテルが2つとも良かったことはあまり記憶にありません。この日も3年生の皆さんは、ホテルマナーをしっかりと守ることができていたようです。きっと大人になってからも、役に立つ経験になることだと思います。夜もちゃんと寝ていました。



さて、いよいよ3日目、最終日は神戸を巡りました。明石海峡大橋をバックに学年写真を撮り、その後、生徒からのリクエストにより、全員で校歌を熱唱し、広徳中の校歌を瀬戸内海に響き渡らせました。最後に南京町というチャイナタウンへ行って、自由昼食と買い物を楽しみました。広徳パンダが大量発生していて、大変かわいらしかったです。昼食もとてもおいしかったです。